

# *Se mantienen las protestas en Chile*

---



Santiago de Chile, 19 nov (RHC) Miles de personas mantienen las protestas en el emblemático teatro Caupolicán de la capital chilena, como parte de la movilización convocada por la Mesa del Sector Público (MSP) en un paro nacional que se prolongará hasta mañana.

Esta acción forma parte de la vasta movilización social que ya lleva más de un mes en todo el país y ante la cual el gobierno ha respondido con anuncios de tibias medidas para apaciguar el malestar general y una fuerte represión contra los manifestantes.

Los funcionarios del sector público realizan el paro para exigir respuestas a un petitorio entregado el 1 de octubre último a las autoridades, en el cual solicitan un reajuste del siete por ciento en el salario nominal para el próximo año e incrementos de los montos de bonos, aguinaldos y asignaciones de zonas extremas.

Además de las manifestaciones en cada una de las oficinas del sector, el acto en el Caupolicán se pronunció por la vida, la salud y los derechos humanos, e incluyó la recogida de insumos para primeros auxilios que serán utilizados en los puestos médicos que atienden personas heridas en las manifestaciones.

Asimismo al inicio de la jornada, dirigentes de la salud hicieron un fuerte llamado a las autoridades para que cesen con la brutal represión en contra de manifestantes.

Igualmente un grupo de importantes de figuras artísticas expresaron en sus actuaciones su respaldo al movimiento social, entre ellos Inti Illimani, Illapu, Anarkia Tropical, Evelyn Cornejo, Pancho Villa, Schwenke y Nilo, entre otras.

La MSP agrupa a más de un millón de afiliados entre los 16 gremios que la componen, que incluyen a la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF), el Colegio de Profesores y la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipal, entre otras.

Al inicio del acto en el Caupolicán, el presidente de la ANEF, José Pérez, calificó de contradictorio y errático el proceder del gobierno, porque habla de dialogar pero hace más de tres meses que no se le ha respondido formalmente a esta Mesa del Sector Público.

Para mañana está convocada para las 17:00, hora local, una gran movilización en la Plaza Baquedano en contra de las empresas administradoras de fondos de pensiones, entidades privadas acusadas de lucrar con las contribuciones de los trabajadores para sus jubilaciones.

La desaparición de esas empresas y su sustitución por un servicio de pensiones público que permita jubilaciones dignas para millones de chilenos es una de las principales demandas de la revuelta social que se mantiene en el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207909-se-mantienen-las-protestas-en-chile>



**Radio Habana Cuba**